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VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 2022 TENNIS CLUB BELLINZONA

Data:
Ora:
Luogo:
Presenti:
lnvitati presenza fisica:

Scusati:

mercoledì 25 gennaio 2023
18:45
ufficio Sport di Bellinzona, via Francesco Chiesa 24
57 soci (vedi lista allegata)

sindaco Mario Branda
municipale Henrik Bang
direttore OTR Juri Clericetti
vice direttore OTR Charles Barras
contabile TCB Claudia Della Casa
Andrea Ghiringhelli, Renata Coda, Cristina Carugo, Stefano
Pellegrini, Roberto Peroni, Aldo Ghielmetti, Hans Hersberger,
Pianezzi Mario, Pianezzi Gabriella

1.

Ordine del giorno:

1. Saluto del presidente
2. Nomina del presidente del giorno e degli scrutatori
3. Lettura delverbale dell'ultima assemblea (presente sul nostro sito)4. Relazione del presidente
5. Relazione del commissario tecnico e premiazione campionati sociali6. Relazione responsabile scuola tennis
7. Relazione del cassiere e dei revisori
8. Nomine statutarie
9. Programma e preventivo stagione 2022123
10. Eventuali

Saluto del presidente
Stefano Brunetti saluta tutti i presenti e i rappresentanti dell'autorità comunale e gli enti con cui
collaboriamo molto bene negli ultimi anni: in modo particolare OTR, ildirettore Juri Clericetti
ringraziandoli per la loro presenza. Comunica che più tardi arriveranno anche il sindaco Mario
Branda e il capo dicastero opere pubbliche Henrik Bang.
lnizia scusando gli assenti.

Nomina del presidente del giorno e degliscrutatori
Viene proposta quale presidente del giorno Paola Martinetti, la proposta è accettata
all'unanimità e vengono nominati gli scrutatori: Ludovico Muollo e Bruna Schòni.
Paola Martinetti inizia salutando tutti i presenti e ringraziando per l'opportunità e la fiducia
accordata.

3. Lettura delverbale dell'ultima assemblea
GianniAlbertini richiede la dispensa della lettura verbale assemblea ordinaria del 18 gennaio
2022 e la proposta che viene approvata all'unanimità.

2.
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4. Relazione del presidente
Stefano Brunetti iniziala sua relazione riassumendo le innumerevoli attività svolte dal club
durante la passata stagione sia a livello di tornei ( Bellinzona ladies open e campionatiticinesi
assoluti con nuova formula ). Dopo i riuscitissimi 3 anni nei quali sono stati organizzati i

campionati svizzerijuniori il TCB ora si è profilato anche a livello internazionale e con dei
riscontri oltre le prospettive con giudizi eccellentisia da parte di Swiss Tennis che della
Federazione I nternazionale.
Questitornei portano un indotto economico non indifferente alla città di Bellinzona e anche alla
periferia. Finanziare un torneo del genere è molto difficile, I'economia soffre ed è in difficoltà
finanziarie e la risposta alla richiesta di sponsor è spesso negativa. Sarebbe auspicabile in
futuro un sostegno finanziario e non solo logistico anche da parte della città di Bellinzona,
come awiene per altri eventi. Finora non siamo mai andati in cifre rosse, ma senza il lavoro
gratuito fornito dai moltivolontari questo sarebbe impossibile.
ArTT ha deciso che Bellinzona è il posto ideale per organizzare i campionati assoluti e quindi
essi per i prossimi 2 anni si svolgeranno sui campi del TCB. ll successo del2022 è stata la
dimostrazione, che il concetto è quello giusto e abbiamo già individuato alcuni punti di ulteriore
miglioramento.
Nell'ambito scuola tennis abbiamo migliorato in quantità, il corso annuale è seguito da ben 118
ragazzi. Manca purtroppo ancora la qualità. ll livello dell'agonistica e anche generale non
soddisfa le esigenze poste dal comitato.
I campi in alcuni periodo dell'anno (soprattutto nella stagione invernale) sono molto occupati.
Proprio nella stagione invernale a volte siamo coscienti che i campidisponibili sono solo 2,
visto che la scuola tennis occupa gli altri due. Ci scusiamo ma dobbiamo cercare di soddisfare
un po'tutti e i giovani sono ilfuturo del club.
Brunettii e dispiaciuto per l'assenza del direttore di Bellinzona Sport Andrea Laffranchini, che
ha dovuto recarsi al pronto soccorso. Grazie ad un'ottima collaborazione, che si è instaurata
con lui i risultati si vedono. Attualmente i I progetto più importante, che viene condotto con la
partecipazione di presidenti di club (owiamente anche del TCB), il coinvolgimento di USI e la
SUPSI, è il concetto disviluppo della zona sportiva di Bellinzona.
Al centro tennistico il comune ha investito diversi milioni negli ultimi 10 anni, ma purtroppo non
sempre in modo mirato, diversi progetti non sono ancora stati realizzati. È dal2015 che siparla
del rifacimento del vialetto e dell'accesso ai diversamente abili. Nel 2021 ilconsiglio comunale
ha votato il messaggio su un progetto, che non era stato condiviso con il club. Lo stesso anno
noicome comitato ci siamo opposti alla sua realizzazione e ora attendiamo una nuova
proposta che rispetti le vere esigenze del club. lltutto era legato anche alla nostra proposta di
realizzazione di una moderna struttura semifissa, che ci avrebbe garantito di giocare tutto
l'anno in condizioni ideali sia con condizioni avverse che con il caldo estivo. Come sapete
purtroppo questa proposta non è stata accettata e siamo stati costretti all' ultimo momento a
finanziare un pallone pressostatico, una tecnologia non più attuale e con enormi svantaggi e
costi. Inoltre avevamo reclamato per ilfatto che i bruciatori dei palloni non fossero stati sostituiti
essendo vecchi non garantivano più il loro servizio. Non ci hanno ascoltato.
ll risultato finale è che anche questa volta avevamo ragione. Siamo rimasti in effetti per un
mese e mezo senza la possibilità di utilizzare 2 campi da tennis, dato che i bruciatori sono
naturalmente andati in tilt. Oltre che creare grossi disguidi e perdita di credibilità al nostro club
abbiamo anche subito delle perdite finanziarie notevoli.
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Nel Sopraceneri in poco tempo sono stati eliminati 5 campi da tennis, sostituiti da campi da
Padel. La richiesta di campi è molto alta a Bellinzona, ma se siamo costretti a chiudere i campi
a causa diquesti guasti per noi diventa veramente complicato lavorare.
Non ci rimane che sperare che in futuro ci sia una maggior collaborazione in questo ambito e le
nostre proposte vengano prese sul serio.

Come consuetudine viene poi mostrato ilfilmato che riassume le attività svolte dalTCB
durante la stagione.

ll presidente ringrazia i capitani delle squadre interclub e i rispettivi giocatori/giocatrici per il loro
costante impegno.
Prende la parola Juri Clericetti direttore OTR, ringrazia tutti per I'invito ma purtroppo deve
partire perché ha un altro impegno a Lugano, porta i saluti di OTR Bellinzona e AIto Ticino
assicurando che i mezzi che hanno a disposizione non sono enormi, ma farà il possibile per
collaborare e sostenerci. E molto soddisfatto per quanto concerne lo sforzo, che abbiamo fatto
per coinvolgere i club e giocatori provenienti dalla Svizzera interna a svolgere i loro camp a
Bellinzona. Ricevere queste persone, che giocano a tennis e soggiornano in città è molto
importante per lo sviluppo delturismo locale.
È dispiaciuto per tutte Ie problematiche, che abbiamo avuto e che conosce, e augura buon
proseguo della stagione.
Il sindaco Mario Branda arrivato nelfrattempo prende subito la parola.
Scusa alcune assenze: Simone Gianini e Fabio Kàppeli che sono impegnati a Giubiasco e
Andrea Laffranchini che purtroppo ha avuto un problema di salute, per fortuna nulla di grave
ma non potrà raggiungerci.
Saluta tutti i presenti e il comitato, ringraziando il comitato per le nostre attività e le numerose
manifestazioni che abbiamo organizzato alle quali ha avuto modo di assistere. ln particolare è
stato impressionato per l'ottima organizzazione e il livello di gioco delle tenniste del torneo
internazionale. .

Si complimenta con il comitato per diffondere questo meraviglioso sport, coinvolgendo i giovani
e motivando tanti ragazzinile a praticarlo.
Conosce le nostre problematiche e si dispiace per gli inconvenienti successi e promette di
discuterne con il presidente.
Termina ringraziando il comitato per gli sforzi che sta facendo anche nell'interesse della città e
per tutto il lavoro che si svolge dietro le quinte e che non è sempre scontato.
Brunetti ringrazia Branda, comunicando che ha ancora 3 punti importantida chiarire:

. ci si aspetta un maggior coinvolgimento del dicastero opere pubbliche nelle problematiche
sorte negli ultimi anni;. anticipa che cisarà un incontro con il municipale Renato Bison per awiare una maggior
collaborazione con le scuole.o sono anni che non riusciamo a collaborare con il bar ed è praticamente impossibile
discutere con Ia gerente. La ristorazione è fondamentale per un club e l'immagine del
nostro è molto deludente e siamo noi che ne subiamo le conseguenze. Basta pensare che,
durante i 3 anni dei campionati svizzeri e i 2 tornei internazionali, abbiamo ricevuto elogi
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molto positivi su tutti i puntitranne che per la ristorazione.
Da 3 anni è stata data la disdetta alla gerente e non è cambiato assolutamente nulla, anzi
la gerente apre e chiude quando vuole e il servizio è costantemente peggiorato Quest'anno
organizziamo per il 3o anno iltorneo internazionale e non siamo più disposti ad accettare
tutto questo perché Ia faccia ce la mettiamo noi e nessun altro (FORTE APPLAUSO DA
PARTE Dt TUTTI r PRESENTI).
Tutto ciò è assolutamente inaccettabile.
Nelfrattempo Stefano saluta Henrik Bang capo dicastero opere pubbliche, che è arrivato in
sala. Brunetti sottolinea che è al suo 10' anno di presidenza e che spera di poter risolvere
presto le problematiche che impediscono di avanzare nei miglioramentivoluti dal club. Noi
abbiamo investito anche finanziariamente ( ca CHF 200'000 nel centro tennisticol).

5. Relazione del commissario tecnico e premiazione dei campionati sociali (finalisti)
Domenico Palmieri commissario tecnico, saluta e come di consueto presenta le diverse attività
svolte (tornei giovanile e interni per diverse categorie e campionati ticinesi assoluti)
(vedi relazione CT allegata)
Dopo la relazione vengono consegnati, da Marco Miconi e Daisy Del Don, i premi ai vincitori
dei campionati sociali.

6. Relazione responsabile scuola tennis
Marco Miconi prende la parola salutando i presentie ringraziando i maestri e i monitori per il
lavoro svolto.
Situazione attuale della scuola tennis :

Team scuola tennis:

Ragazzi:

Quantitativamente buoni numeri ma per contro qualitativamente ci si attendono in futuro
migliori risultati. Presenta gli sforzi principali attuali.
I progetti in corso sono:

7. Relazione delcassiere e dei revisori
Jones Corti presenta la relazione finanziaria del TCB per la stagione 202112022
La relazione si riferisce alla gestione finanziaria del TCB per il periodo compreso dal
1' novembre 2A21 al 31 ottobre 2022 (vedi relazione finanziaria allegata)
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All'onoranda assemblea, alfine difacilitare la lettura dei conti, il bilancio viene presentato con
una nuova struttura, ritenuta più snella.
I conti delTCB per la stagione 2021-2022 chiudono con un utile paria CHF 10'350.37.
Se non cifossero stati icontributi retroattividelle perdite COVID ricevuti da Swiss Olympic,
questo utile non avrebbe potuto essere raggiunto.
Sacha Bottoli presenta il rapporto dei revisori redatto unitamente a Franco Gervasoni.
(vedi rapporto revisione allegato)
Ringraziano in particolare la contabile Claudia Della Casa per la precisa e diligente gestione
della contabilità e per il rigoroso controllo interno effettuato.
L'assemblea approva all'unanimità i conti delTCB e il rapporto di revisione, dando scarico al
comitato e ai revisori per il 2023.
Brunetti ringrazia i revisori Sacha Bottoli e Franco Gervasoni per la collaborazione.

L Nomine statutarie
ll comitato si ripropone ed è così composto:

Tennis Club Bellinzona
Via Brunari 2a
Casella postale 1279
CH-6501 Bellinzona

Stefano Brunetti
Andrea Ghiringhelli
Jones Corti
Domenico Palmieri
Marco Miconi

Daisy Del Don
Francesco Perissinotto

Claudia Della Casa
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Presidente:
Vicepresidente:
Segretaria/Cassiera:
Commissario tecnico:
Responsabile scuola tennis:

Responsabile manifestazion i :

Responsabile logistica :

Contabile (fuori comitato):

Gestione tornei, collaboratrice tecnica: Marina Grassi Gemetti

Brunetti chiede se c'è un candidato disponibile ad aggiungersi al gruppo?
Nessuna mano alzatal
ll comitato è riconfermato integralmente e accettato all'unanimità come pure i revisori Sacha
Bottoli e Franco Gervasoni.

9. Programma e preventivo stagione 202212023
Brunetti presenta il preventivo, che tiene conto delle sicure perdite invernali causate dalle
chiusure forzate dei campi e che rischiano di nuovo di non permetterci di coprire i costi dell'
affitto come è stato il caso per gli ultimi anni contraddistinti dal COVID.
Fortunatamente dovremmo poter ricevere l>ultima parte dei rimborsi perdite COVID da parte
di Swiss Olympic, che speriamo compensino queste difficoltà. Abbiamo inoltre analizzato nel
dettaglio i costi della scuola tennis e deciso alcune misure importanti di risparmio senza
penalizzare tuttavia la qualità della stessa.
Abbiamo ridefinito gli obiettivi per 2023-2025
Un accenno importante sull'applicazione del TCB per la quale abbiamo investito soldi,
purtroppo non tutti la stanno utilizzando e questo è un vero peccato. Questa APP è il miglior
sistema per prenotare i campi e in più permette di essere sempre aggiornati e informati sulle
novità del club, serve inoltre per comunicare con noi. lnvitiamo tutti i soci a scaricarla e usarla.
Se tutti la utilizzeranno eviteremo in futuro di inviare newsletter e altre informazioni via mail ai
soci.




